

Die Gesellschaft für Informatik e.V.  
ernennt



**HERRN PROF. DR. ALBERT ENDRES**

mit Wirkung vom 1. Oktober 2003  
zum Fellow der GI

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Albert Endres ehrt die GI einen bedeutenden Wissenschaftler und Industrievertreter, der sich sowohl durch seine wissenschaftliche Arbeit als auch durch sein ehrenamtliches Engagement in der GI hohe nationale und internationale Anerkennung erworben hat.

Albert Endres hat als langjähriger Sprecher des Fachbereichs „Softwaretechnik und Informationssysteme“ sowie als Herausgeber der Zeitschrift „Informatik - Forschung und Entwicklung“ die Beziehungen zwischen Wissenschaft und Industrie mit Leben gefüllt. Sein stetes Wirken für die Verbindung von Informatikforschung und praktischer Anwendung hat die Entwicklung der GI entscheidend mitgeprägt.

Darüber hinaus hat er sich durch sein Engagement im Präsidiumsarbeitskreis „Forschung und Technologie“, als GI-Repräsentant im Fachinformationszentrum Karlsruhe und als Projektleiter von MeDoc verdient gemacht.

Die Ernennung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Bonn, im Oktober 2003

Prof. Dr. Dr. h.c. Heinrich C. Mayr  
(Präsident)